

Jubiläum ums Haar verschwitz

Elektroinstallateur Thomas Lion hat schon seit 25 Jahren den Meisterbrief „in der Tasche“



Neben der Lichttechnik hat sich längst auch der Brandschutz zu einem Schwerpunkt des Kasteler Meisterbetriebs von Thomas Lion entwickelt. Foto: jw

KASTEL – Hätte ihn seine Ehefrau nicht darauf aufmerksam gemacht, er hätte sein Meisterjubiläum glatt „verschwitz“: Seit 25 Jahren hat Thomas Lion seinen Meisterbrief im Elektroinstallateurhandwerk schon „in der Tasche“ – und die Lust an seinem Beruf hat er bis heute nicht verloren. Seit 1990 besteht sein Unternehmen ElektroLion in Kastel, das er 2005 durch weitere Dienstleistungsangebote erweitert hat. Und von Anfang an ist er seiner Devise treu geblieben: „Alle handwerklichen Arbeiten, die ich mit zwei Händen machen kann, führe ich aus.“ So bietet er, teilweise auch in Kooperation mit anderen Fachbetrieben, heu-

te eine vielfältige Leistungspalette „aus einer Hand“ an.

Bereut hat er den Schritt in die Selbstständigkeit nie – zumal ihm der Umgang mit Menschen schon immer ebenso viel Spaß gemacht hat wie die handwerkliche Arbeit. „Ich habe mit so vielen verschiedenen Menschen zu tun – von der Studenten-WG bis zu Senioren“, sagt er. Und freut sich, dass sein Kundenstamm im Lauf der Jahre kontinuierlich gewachsen ist.

Viele Menschen sind dankbar für sein umfassendes Leistungsangebot, zumal er sich auch gern der vielen „Kleinigkeiten“ annimmt, die in Haushalten nun einmal anfallen: So schließt er

den Elektroherd ebenso an wie den elektrischen Rollläden oder die Markise. Häufig ist Thomas Lion auch gefragt, um den Einbau einer neuen Küche vorzubereiten: Dann gilt es, die erforderlichen Veränderungen an der Elektroinstallation vorzunehmen, wobei nicht selten auch die Anpassung an neue Sicherheitsbestimmungen nötig ist. Und mit diesen kennt sich Thomas Lion, seit 2008 auch geprüfter und anerkannter Sachverständiger für Haustechnik, gut aus. „Auf jeden Fall“, betont er, „sollten sich Kunden frühzeitig melden, damit ich den Umfang der nötigen Arbeiten feststellen kann und genügend Zeit bis zur Lieferung der Küche bleibt.“

Ob Neuplanung, Erweiterung oder Erneuerung elektrischer Installationen: ElektroLion ist der richtige Ansprechpartner. Neben der Lichttechnik, verbunden mit intensiver fachlicher Beratung, hat sich längst auch der Brandschutz zu einem Schwerpunkt des Kasteler Meisterbetriebs entwickelt. Dabei legt Thomas Lion Wert auf Qualitätsware, die von Brandschutzexperten empfohlen wird – schließlich kann die Funktionstüchtigkeit etwa von Rauchmeldern lebenswichtig sein. Und nicht umsonst ist der Einbau von Rauchmeldern in Hessen bereits seit Mitte 2005 verpflichtend. Die Übergangsfrist für Bestandsbauten läuft zwar noch bis Ende 2014, aber so lange sollten verantwortungsbewusste Menschen nicht warten, meint Thomas Lion. Was genau zu tun ist und welche Ausstattung für ihr Haus oder ihre Wohnung empfehlenswert ist, darüber berät der Fachmann interessierte Kunden unter der Rufnummer 2 15 82 gern. Weitere Informationen gibt's im Internet unter www.elektrolion.de. jw